

Sachstandsbericht

Abbau und neuer Standort Kreuzblume

Beschluss:

Die Verwaltung lässt die Kreuzblume vor dem Domportal bis zum 31. Dezember 2015 abbauen. Die Bezirksvertretung begrüßt den von der Fachverwaltung beim Orts-termin am 12. Oktober vorgeschlagenen neuen Standort. Die Bezirksvertretung beschließt die Ver-
setzung der Kreuzblume zum neuen Standort: Kennedyufer in Deutz, in der Mitte der Rasenfläche vor dem alten Messegebäude.

Status in Bearbeitung

erledigt

Aktueller Bearbeitungsstand:

Vor 2021: Kein Bericht erforderlich

Der Rat hat am 12.11.2015 die Umsetzung des Beschlusses ausgesetzt und die Oberbürgermeisterin gebeten, mit der Bezirksvertretung 1, vertreten durch Bezirksbürgermeister Andreas Hupke, in einen Dialog zu treten, mit dem Ziel eine Lösung für den bestehenden Konflikt um den Standort der Kreuz-
blume zu finden.